

令和4年度

名古屋市立大宝小学校

グランドデザイン

校訓

よく考え、心を合わせ、力いっぱい、伸びていこう

教育目標

ことは豊かに、こころ豊かに、ともに未来へ

グローバル化の進展や技術革新、新型コロナウイルスの世界的な感染拡大により、社会構造や雇用環境は大きく変化し、予測困難な時代になると言われている。このような未来を生き抜いていくために、自分のよさや可能性を認識するとともに、他者を尊重し、協働しながら様々な問題を乗り越え、よりよい社会の創り手になるための力、いわゆる社会を生き抜くための資質・能力が重要である。



安全で安心して過ごせる生活環境	家庭・地域と連携し、社会に開かれた学校づくり
<ul style="list-style-type: none"> ・安全点検の徹底（月1回） ・校内・防犯対策（防犯カメラ・インターホンの活用 ・つり下げ名札の励行等） ・学区防犯対策（学区パトロール・こども110番の家・老人会下校ガード・スクールガードリーダー等） 	<ul style="list-style-type: none"> ・学校評価の活用（学校評議員会・保護者アンケート・評価委員会等） ・地域講師の活用（学区で働く人のお話会） ・地域素材の活用（熱田宮宿会、名古屋学院大学との連携） ・あいさつ運動・行事ボランティア（PTA活動） ・学校だより、大宝小ホームページ

